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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                     例会日 ２０１３．１１．１２  累計№１２９２  当年１７ 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

1 月 8 日の台風 30 号

(895hPa)によるフィリピ

ン(レイテ島)で死者 1 万

人に推測される大被害が

ありました。また、昨日

からの冷え込みで八木鼻

の先の遅場で３㎝の積雪

を観測したようです。いよいよ冬の到来です

かね。今年の冬の一番の冷え込みということ

です。体には充分注意してください。 

また、今日は山本前会員の卓話です。山本先

生、よろしくお願いします。 

いよいよ今週は地区大会です。参加の会員の

皆さん、よろしくお願いします。 

幹事報告：岡田 健幹事 

・地区社会奉仕委員長より  

社会奉仕セミナーの開催について 

 日時 11 月 30 日(土)10：00～11：30 

 会場 まちなかキャンパス長岡 

・五十嵐川を愛する会より 

 五十嵐川クリーン作戦参加に対するお礼 

・新潟県臓器移植推進財団より 

 賛助会員加入及び寄付金募金のお願い 

・三条東ＲＣより  

社会奉仕事業「いのちの落語講演会」パンフ

レット配布のお願い 

 日時 12 月 1 日(日)13：30～ 

 会場 三条中央公民館 大ホール   

・大島中学校杉山校長より  

寺子屋授業のご案内 

（パンフレットは次週配布予定） 

 日時 11 月 25 日(月)13：30～15：10 

 会場 大島中学校 体育館 

本日の行事：卓話「わたくしの奉仕」 

◆本日の出席：７０名中３９名    

◆先々週の出席率：７０名中５６名 80.0％ 

         （前年同期 82.35％） 

◆１０月の出席状況：会員数７０名 

     例会数３回 平均出席率81.91％ 

           （前年同月79.27％） 

 

◆本日のゲスト： 

 第 2640地区 E-Club Sunrise 

         会員 山本 賢 様 

                    

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 １１月６日三条ＲＣへ 山中  

    ７日燕ＲＣへ  落合益夫、石川勝行 

    ７日三条東ＲＣへ 石川友意 

    １２日プログラム委員会 

           渋谷義徳、佐藤弘志 

    １２日親睦活動委員会 本田芳久 

          羽賀一真、福岡信行 

          田中耕太郎、森 宏 

 

 

     

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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委員会報告： 

プログラム：11/26 移動夜例会を開催します。18：30～北野水産 多数の参加をお願いします。 

社会奉仕：大島中学校杉山校長先生より寺子屋授業の案内が来ております。パンフレットは次週配

布しますが、参加できる方は宜しくお願いいたします。 

11 月 25 日(月)13：30～15：10 大島中学校 体育館 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：１２日現在累計２９９,０００円 

浅間 一洋君 山本先生ありがとうございます。 

米山 忠俊君 山本先生しばらくでした。お元気の様子何よりです。今日は卓話御苦労様です。 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：１２日現在累計３１０,０００円 

石丸  進君 山本先生お久しぶりです。本日はご苦労様です。 

佐藤 弘志君 山本先生、卓話ご苦労様です。久しぶりの山本節楽しみにしておりました。 

坂内 康男君 協力 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

丸山 達夫君   〃 

石川 一昭君   〃 

大野 新吉君 山本先生お久しぶりです。たまに検診日、廊下に待っていると先生の声が聞こえる

時があります。お元気でなによりです。本日の卓話宜しくお願いします。 

本間建雄美君 本日の卓話楽しみにしております。 

 

◆ニコニコＢＯＸ：１２日現在累計３６７,０００円 

山本 賢君（日本ロータリー･ハムクラブ）メイクアップを受入れて下さり、お話する機会を与えて

下しまして大変ありがとうございます。私はアマチュア無線従事者免許を持つロー

タリアンです。 

       三条北ロータリー在籍中は皆様に大変お世話になりました。現在は故あってＲＩＤ

2640（和歌山）E-ClubSunrise に移籍しました。又国際ロータリーに認められた親

睦団体 Rotarians of AmateurRadio（ROAR）のメンバーであり 2013-2014 日本

ロータリーハムクラブ（ROAR-JAPAN）の会長を拝命いたしております（会員 90

名）本日は 2014 年 7 月新潟市において日本ロータリーハムクラブの越後・柳都総会

のご案内、ご支援のお願いのご挨拶、アマチュア無線従事者免許をお持ちのロータ

リアンの皆様に是非、日本ロータリーハムクラブへの参加のご案内に参りました。 

丸山  勝君 山本先生、卓話よろしく 

星野 義男君 山本先生の卓話に感謝して!! 

早川 瀧雄君 山本先生久しぶりです。卓話宜しくお願いします。 

樋口 金占君    〃 

岡田  健君 11/7 に薬師寺を訪ね大谷徹奘さんに逢って参りました。ちょうど東塔の修復工事が

行われており、屋根の上の九輪や水煙が展示してあり、詳しく説明して頂きました。

薬師寺に於ける徹奘さんの存在感の大きさに驚きました。 

今井 克義君 山本先生、お久しぶりです。いつもお世話になっています。卓話楽しみです。 

外山 晴一君 山本先生ようこそ。またちょくちょくおいでくさい。 

渋谷 義徳君 山本先生、Ｅクラブの説明宜しくお願いします。 

森   宏君 先週は学会で甲府へ行き、おいしい甲州ワインをたっぷりと味わってきました。 

小林 繁男君 山本先生!!何時もお世話になっています。元気な姿を久しぶりに拝見して安心しまし

た。今日は卓話、楽しみにしております。最後まで頑張って下さい。 
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吉田 文彦君 昨日は東京で働いている娘の 26 回目の誕生日で冬用コートの請求書が届きました。

年ごろですが、男がいるのかいないのか。いるのも恐いしいないのは「もっと恐い!!」 

斎藤  正君 山本先生お久しぶりでございます。お元気のご様子うれしい限りです。今日は懐か

しい山本節を存分にお聞かせ下さい。 

中條 耕二君 山本先生を心から歓迎して 

羽賀 一真君 山本賢先生、お久しぶりにお会いできて嬉しいです！ 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

山崎  勲君   〃 

大橋 政雄君   〃 

笹原 壯玄君 ハム仲間の山本先生の卓話を楽しみに聞かせて頂きます。 

石川 友意君 山本先生の卓話に感謝して!! 

（講師の山本先生よりクラブからのお礼もそっくり寄付して頂きました。ありがとうございました） 

 

本日の行事：卓話第 2640 地区 E-Club Sunrise 会員 山本 賢 様 

（嵐陽会三之町病院名誉理事長） 

講師紹介 渋谷プログラム委員長 

本日、山本先生から卓話をして頂く事になった

経緯を少しお話します。 

山本先生は北ＲＣを退会されていますが、お会

いした時「実はクラブ会員になったよ」とお聞

きしました。そのとき初めてＥクラブの存在を

知りました。皆さんにも先生の元気なお姿を見

て頂きたいと思い本日、卓話をして頂く事にな

りました。宜しくお願いいたします。 

「わたくしの奉仕」 

皆さん久しぶりです。ま

だ生きておりました。東

京米山クラブを探してお

りましたところ、Ｅクラ

ブを知り、故あって和歌

山大阪地区のサンライズ

クラブに在籍させて頂い

ています。２０１１年の創立でまだ３年位のク

ラブです。会員は２０名インターネットを使っ

た例会をやり、無線、電話等で情報の交換をし

て運営されています。偶に親睦委員会がローカ

ル親睦会をやっています。メンバーは外国に出

張中、留学中、国内にいても外国で指導してい

る方、私のように身体にハンディができてロー

タリー活動が厳しいかなというような人たちの

集まりです。もちろん意図は国境を越えた交流、

異業種交流とローカルなロータリーと一緒です。

女性会員が４名、今の会長は女性です。インタ

ーネットでメークアップできます。ご利用下さ

い。 

ロータリー日本ハムクラブは会長をやらせて頂

き、こちらの山崎さんから幹事をやって頂いて

います。来年の７月に新潟で総会を開きます。

ご支援宜しくお願いします。 

ロータリーハムクラブは千玄室さんが頂点に居

られます。 

 

奉仕の理想 

1. 医業を継続 するに当たり看護師養成は急務

であり、苦悩している。 

2. 国際 ローターの親睦団体の日本ロータリー

ハムクラブの仲間により自分自身に磨きをか

け、ステータスの向上に努めております。 

私は病院経営の中で 30 数年、医師、看護職の人

事に苦労しています。 

労働集約型、有資格者の世界が必須であり、他

業種と異なり合理化は十分な医療水準を保持 

できなくなります。 

1967(S42) ころ私の病院の改組に伴い継続した

医療職の確保と養成が、地域に存在する医療の

水準を保持していける病院であると同時に存続

の重要なテーマであると思っています。 

三之町病院高等看護学院 夜間部が国内で初め

て併設され、順調に運営されていたところ、当

時の理事長の急逝 1973(S48) にともない三回

生を輩出して閉校に追い込まれたのです。 

その後は奨学生制度を継続しているのですが本

邦では覚悟、情熱、使命感など共有できる人材

に乏しく、2005(H15) 頃より長期に及ぶインド

シナ戦争で荒廃したカンボジアに学校を作る会

に参加 、多くの両親のいない子供たちの教育に

参加、新潟医療福祉大学 、新潟青陵大学、新潟

県立看護大学、新潟大学などに外国人枠のお願

いをしてきました。 

しかし日本語の壁が難しく、いまだ医療職の人

材は得られていない。  
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2008 (H20) EPA 経済連携協定で人材の交流が

解禁され、母国では看護師として活躍している

インドネシア、フィリピンの方々を受け入れま

した。そして、第一回生は全国 200 数十名の外

国人看護師候補生うち三名の合格者の中の二名

を私の病院の候補生が日本の看護師国家試験に

合格させることができました。その後、現在ま

で計 6名の看護師候補生を合格させております。 

当時はマスコミから騒がれインドネシア公使の

表敬訪問を受け、福田元首相に招かれ、昭和天

皇美智子皇后様からお召がありました。 

非常に私は達成感を感じましたが、一方 、高齢

化に伴う医療の世界の脆弱さに注目がいかず残

念でありました。 

日本人の医療職を目指そうとされる皆さんの奮

起 を祈り、期待します 

次に、私のロータリーの仲間を紹介します。 

日本ロータリーハムクラブ RoarRoar -j,アマチ

ュア無線従事者免許を持つロータリアンで組織

されております。正会員 90 名 

国際ロータリーの親睦団体であります 。 

お互いに奉仕の理想を追求し、それぞれステイ

タスの向上に磨きをかけております。 

2014.7 に越後・柳都総会を新潟市において行い

ます。資金力の乏しい団体であります。 

是非、是非、ご支援を…お願いたします。 

 

 

米山奨学生カウ

ンセラーとして 

 

 

 

 

 

第７回ファイナルゴルフコンペ 10 月 31 日(木)於：巻カントリー倶楽部 

 

 

 


